

チャレンジ

大仙市立太田北小学校
学校報

2020,3,27

<No.30>

文責（校長：福山）

お世話になりました！



令和元年度の人事異動で次の通り退職並びに転任することになりました。

校長 福山新悦（定年退職）、教諭 岩田比子（東大曲小学校へ）、教諭 須藤美佳（大曲小学校へ）

養護 石川琴子（大曲小学校へ）、事務 高橋香織（県立リハビリセンターへ）

以上5名が退職及び異動となりました。本当にお世話になりました。



宝 物

福山 新悦

私にとって、この3年間は教職の最終章。「おはようございます！」「こんにちは」来校者が驚くほどの元気な挨拶。校長室からは、グラウンドで元気に遊ぶ子どもたちの姿。大きな舞台上で堂々と演技する姿。そして、温かく見守ってくださる保護者の皆様、自分の子どものように応援してくださる地域の皆様。すべてが私の宝物になりました。

何はともあれ、めんこい子どもたちでした。人なつこく、素直で、頑張れる。子どもたちが力を伸ばすのに必要な要素を兼ね備えていました。日々成長していく子どもたちに囲まれて過ごす学校生活は、とても楽しい毎日でした。4月からは、中華そば屋……いやいや安い食材で料理を作って日々過ごそうと思っています。

これからも北小の子どもたちを応援しています。3年間本当にありがとうございました。心より御礼申し上げます。



6年間、ありがとうございました

岩田 比子

前任校の校長先生に、「音楽劇がんばれ！」と言われ、不安でいっぱいだったのですが、新任式で生き生きとした子ども達に会い、元気な校歌を聴き、ワクワクしてきたのを懐かしく思い出しました。とても人なつこいめんこい子ども達でした。

この6年間、年々進化しパワーアップしていく音楽劇についていくのが必死でした。最上級生の6年生が下級生を引っ張り、時間の経過とともにどんどん成長し、仕上がっていく姿は素晴らしかったです。たくさんの方々を支えられて、プロの劇団のような音響、道具、照明の演出やホール等など他の学校では味わえない忘れられない体験でした。子ども達と一緒に創り上げた本番が終わった時のあの感動はもう、味わえないと思うと悲しさが込み上げてきます。これからは、応援団の一員としてずっと見守っていきたいと思います。保護者の方々には、力不足でご迷惑をおかけしましたが、温かく接して頂きありがとうございました。とても、楽しい充実した6年間でした。ありがとうございました。



子ども達と一緒に歩んだ一年間

離任者名 須藤 美佳

一年間、大変お世話になりました。あっという間の一年でしたが、忘れられない思い出がたくさんあります。その中で特に2つのことを紹介します。1つ目は、音楽劇です。北小の子ども達、スタッフ、保護者の皆さん、みんなが一丸となって音楽劇の本公演を目指している姿は、素晴らしいものでした。2つ目は、あかまつの大木です。運動会の練習やグラウンド整備の時など、全校みんなと一緒に活動したことが心に残っています。日照りで暑い時、みんなであかまつの大木の下に行った時、私はあかまつの木の大木の大きさに驚きました。太田北小学校で同じ名前を持つ、あかまつ学級を受け持つことができ、とても光栄で、一生忘れられない思い出ができました。太田北小学校での様々な経験を次の勤務校で活かしていきたいと思えます。本当にありがとうございました。



太田北小学校で過ごした三年間

高橋 香織

太田北小学校で過ごした三年間は、本当にあっという間でした。

一日のほとんどを職員室で過ごしていた私ですが、運動会やマラソン大会の練習風景を窓からながめたり、音楽劇の練習で体育館やワークスペースから聞こえてくる、みんなの歌声を聞きながら仕事をする・・・そんな時間が大好きでした。

太田北小学校に来て初めて知った「全校音楽劇」。勤務して一年目の公開リハーサルでは、みんなが一生懸命演じている姿を初めて見て、感動して涙が止まりませんでした。14回目の全校音楽劇、とても楽しみにしています。

今まで私を支えて下さった太田北小学校の皆様、そして保護者の皆様、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



一年間ありがとうございました

石川 琴子

一年間だけでしたが、大変お世話になりました。毎日が本当に楽しく、太田北小で勤務することができ幸せでした。みなさんの元気な声や笑顔で、毎日パワーをもらっていました。特に音楽劇では感動の涙・涙でした。あの時の感動とみなさんの笑顔は忘れません。今年の音楽劇も楽しみにしています。

ありがとう太田北小のみなさん。また、会える日を楽しみにしています。

退職者・転出者、みんな北小を去る寂しさでいっぱいです。この後も離れたところから北小の子どもたちを見守っています。どうか子どもたちがすくすくと成長し、有意義な学校生活が送れるよう、子どもたちの力になっていただければと思います。本当にお世話になりました。

転出者一同